

Saison-Auftakt der TF Schönau am Königssee geglückt.

Viele Tabellenführungen zur Halbzeit der Verbandsrunde

Bereits vor einigen Wochen sind die Tennisspieler der TF Schönau am Königssee in die neue Saison gestartet.

Sehr erfreulich sind die Tabellenführungen der U12, U15 und Herren und aussichtsreiche Platzierungen der Damen 30, Herren 40 I und II, Herren 50.

Stark in Form sind die Buben und Mädels der Jugendmannschaften.

Die **U15** führt souverän mit 3 Saisonsiegen die Tabelle an. Zuerst gewannen sie mit 4:2 gegen die starken Surheimer, dann klar mit 6:0 gegen Mitterfelden, und schließlich auf ebenfalls grünem Court wie zu Hause gegen Marzoll mit 4:2. Es spielten: Leo Mohr, Jana Rybin, Sebi Hahn, Rudi Schwaiger und Johannes Weindl.

Auch die jüngere **U12** Truppe steht in nichts nach. Die Spieler Lukas Schach, Xaver Weindl, Jakob Moldan, Luis Stegemann, Silvester Lochner und Niki Köppl fuhren bisher gegen Bad Reichenhall mit 5:1, gegen Saaldorf ebenfalls 5:1 und gegen die starken Inzeller 4:2, drei Siege ein. Somit ist die momentane Tabellenführung ebenfalls gegeben.

Die Jugendarbeit kann sich sehen lassen.

Die **Herren** starteten ihre Spielsaison gegen die DJK Weildorf zu Hause in Schönau a. Königssee. Die Mannen um Kapitän Philip Stumpf siegten souverän mit 6:3. Nach den sechs Einzel-Matches führte die TF schon mit 5:1. Damit war der Sieg schon sicher.

Am zweiten Spieltag ging es zum SC Hammer. Nach den spannenden Einzeln stand es 3:3 unentschieden. Die abschließenden drei Doppel mussten entscheiden. Dort konnten die Paarungen Moldan J. / Jander sowie Stumpf / Fuchs S. ihre Matches gewinnen und damit den 5:4 Sieg für die Schönauer sichern.

Am vergangenen Wochenende kam es dann zum Lokal-Derby mit Berchtesgaden.

Auch dort stand es nach den Einzeln 3:3. Diesmal siegten Horstmann / Göbel und Zern / Erpark und brachten den 5:4 Sieg nach Hause. Damit stehen die Herren ungeschlagen mit 6:0 Punkten an der Spitze der Tabelle der Bezirksklasse 3. Bisher kamen zum Einsatz: Viktor Brockt, Philip Stumpf, Nico Böttger, Sepp Fuchs, Nico Göbel, Matthias und Christoph Zern, Sepp Moldan, Thomas Jander und Lucas Horstmann.

Die höchstklassige Mannschaft des Vereins, die **Herren 40** sind am ersten Spieltag nach München zum bekannten Club MTTC Iphitos gereist. Man merkte den Schönauern den Respekt der riesigen Anlage in der Landeshauptstadt an, denn mit 2:7 war man dem MTTC unterlegen. Am zweiten Spieltag ging es zum TC Traunstein. Nach den sechs Einzeln stand es 3:3. Die Doppel Silichner / Neumann, Schach / Peter und Moldan / Hahn konnten alle ihre Spiele gewinnen und damit den 6:3 Auswärtssieg perfekt machen. Nach zwei Spieltagen stehen sie mit 2:2 Punkten im gesicherten Mittelfeld. Es spielten für die TF: Manuel Silichner, Thomas Neumann, Sepp Moldan, Daniel Müller, Christian Hahn, Stefan Schach und Daniel Peter. Dieses Wochenende können sie endlich auf heimischem Boden ihr Können zeigen.

Bei der Mannschaft der **Herren 40II** ging es mit einem Heimspiel gegen den TC Piding los. Bei den Einzeln ging der TC Piding mit 4:2 in Führung, wobei Jander von den Schönauern sein Match nach einer Armverletzung aufgeben musste. Auch bei den Doppeln konnten nur Damböck und Kastner überzeugen. So hieß es am Ende 3:6. Am zweiten Spieltag ging es zum TUS Traunreut. Schon bei den Einzeln erspielten sich die TF einen 4:2 Vorsprung. Auch bei den Doppeln wurde überzeugendes Tennis gezeigt. Am Ende hieß es 6:3 für Schönau.

Zum Spiel beim FC Kirchweidach musste Kapitän Damböck auf einige Leistungsträger verzichten. Die Mannschaft konnte trotzdem gut mithalten, verlor aber mit 3:6. Nach drei Spieltagen steht man mit 2:4 Punkten auf Platz 5 der Tabelle. Es spielten: Thomas Jander, Christian Damböck, Oliver Schwarz, Markus Giritzer, Manfred Wiczorek, Florian Kastner, Christian Hahn, Gerhard Lechner, Robert Mayer und Manuel Graßl.

Bei den **Herren 50** wurde erst ein Spiel ausgetragen, das aber sehr souverän mit 9:0 gegen SV Hirten gewonnen wurde. Zum Einsatz kamen: Damböck, Beitz, Gschossmann, Beer, Mayer und Gasslhuber. In dieser Klasse werden noch einige Spiele nachgeholt.

Die **Herren 60** fuhren am ersten Spieltag zum TC Bernau. Schon bei den Einzel war abzusehen, dass an diesem Tag nicht viel zu holen war. So hieß es am Ende 0:6. Zum zweiten Spiel ging es nach Obing. Auch hier stand es nach den Einzel schon 0:4. Bei den Doppel konnten Beitz und Moldan gewinnen. Das zweite Doppel konnte nicht gespielt werden, da sich TF-Akteur Lankes bereits im Einzel verletzt hatte. So ging der Sieg mit 5:1 an Obing.

Nach zwei Auswärtsspielen hatten die 60er dann ein Heimspiel gegen TC Eggstätt. Nach den Einzel stand es 2:2, die Doppel wurden ohne große Probleme gewonnen. So stand am Ende ein 4:2 Sieg zu Buche. Mit 2:4 Punkten steht man auf dem 5. Platz. Es kamen zum Einsatz: Erich Goldschald, Toni Lankes, Toni Aschauer, Sepp Beer und Erhard Moldan.

Die **4er Damen** Mannschaft um die neue Mannschaftsführerin Maresa Summek konnte leider noch keinen Saisonsieg einspielen. Bei den verbleibenden Spielen können sie aber mit Hilfe erfahrenerer Spielerinnen sicher Punkten. Bisher wurden viele abwechselnde Spielerinnen eingesetzt: Sandi Kastner, Claudia Topp, Maresa Summek, Anna Baumann, Sophie und Sonja Brandner, Sophia Steiner, Lisa Brandner und Eva Langelüddecke.

Zum Auftakt des diesjährigen **KIT-BGL** Sommer Pokals, in dem die Hobby Damen der Tennisfreunde an den Start gehen, empfingen sie den TMA Freilassing. Bei angenehmen Temperaturen wurden 3 Einzel und 2 Doppel gespielt, wobei die Tennisfreunde Schönau mit 3:2 den Sieg davon trugen. Andrea Aschauer und Carmen Brandner gewannen ihre Einzel und Doppel klar, Resi Putz (Einzel) und Doppel Emmi Schaumann/Franziska Griesbacher verloren leider sehr knapp im Champions-Tiebreak .

Dieses Wochenende geht es spannend mit allen 10 Mannschaften der Tennisfreunde weiter.

(Pressebericht / 01.07.21 / Manfred Wiczorek und Gabi Moldan)



U12-Mannschaft

Schach, Moldan, Lochner, Köppl, Maier, Weindl, Rink, Stegemann



U12-Stamm-Mannschaft

(von links): Luis Stegemann, Jakob Moldan, Xaver Weindl und Lukas Schach



U15-Stamm-Mannschaft
(von links): Mohr, Rybin, Hahn, Schwaiger



U15-Stamm-Mannschaft